

Audrey Azoulay et Ernesto Ottone souhaitent renforcer la coopération culturelle franco-chilienne

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a reçu Ernesto Ottone, Ministre-Président du Conseil national de la Culture et des Arts du Chili à l'occasion de la visite qu'il effectuait à Paris du 29 au 31 mars 2016.

Les ministres, dans un entretien chaleureux, se sont félicités de la coopération culturelle étroite entre les deux pays que symbolise l'hommage rendu par la Cinémathèque française au cinéaste Raoul Ruiz (30 mars – 30 mai 2016).

Ils ont échangé sur des mesures en faveur de l'éducation culturelle et artistique en milieu scolaire et sur la lutte contre les inégalités territoriales dans l'accès à la culture.

Audrey Azoulay et Ernesto Ottone entendent renforcer le dialogue entre leurs deux ministères au moment où le Chili a décidé de faire de la culture une de ses priorités et de créer un ministère de plein exercice. Ils envisagent d'organiser prochainement un séminaire sur les politiques publiques de la culture.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr